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Il ministro dei Beni culturali rimuove il veto 

PUÒ ESSERE REALIZZATO 
IL PONTILE DEL CEMENTIR 

: • } ... . . ; - • • 

La decisione presa dopo una riunione cui hanno preso parte una delegazione composta 
da rappresentanti delle forze politiche democratiche, sindacalisti, lavoratori e dirigenti 

dell'azienda - L'infrastruttura sarà realizzat a in modo da poter essere smontata 

ATAN, TPN e sindacati al Comune 

Provvedimenti 
per i trasporti 

pubblici 
Discussi i problemi della viabililà al Vomero e degli 
imminenti lavori nel tunnel « Laziale » • Il liquidatore 
delle TPN sarà nominato il 26 dal Consiglio comunale 

• • Il parti to della speculazio
ne, quelle force che si bat
tono per lo 'smantellamento 
delle Industrie della .fascia co
stiera Flegrea, dopo l'appro
vazione della variante per il 
potenziamento dell'Italsider, 
debbono ora accusare un al
t ro colpo: il ministro per i 
beni culturali. Pedini, ha, in
fatti, rimosso il veto che il 
suo predecessore Spadolini, a-
veva posto alla realizzazione 
del pontile, indispensabile al 
Cementlr di Coroglio per il 
mantenimento della produzio
n e e quindi del livelli occupa
zionali. t 

DI conseguenza il sovrinten
dente per i beni culturali e 

architettonici della Campania 
ha approvato il progetto della 
infrastruttura che potrà ora 
essere realizzata nonostante 
il procedimento pendente da
vanti al tribunale ammini
strativo r i o n a l e per la le
gittimità della licenza edilizia 
già concessa dall 'amministra
zione comunale. 

Si conclude cosi, positiva
mente, l'azione condotta dal 
movimento del lavoratori che 
ha visto a suo supporto lo 
intervento delle forze politi
che democratiche e della re
gione attraverso l'assessore 
alla programmazione Ugo 
Grippo e il presidente della 
giunta Nicola Mancino. 

La decisione del ministro 
Pedini è stata presa al ter
mine di un incontro che lo 
stesso ha avuto, a Roma, con 
una delegazione compcsta da! 
presidente della giunta regio
nale, dall'assessore alla pro
grammazione, dal compagno 
Papa, dai parlamentari Gava 
e lanniello, dal consiglieri co
munali Imbimbo e Forte, d?l 
consiglio di fabbrica del Ce-
mentir e dall 'amministratore 
deleg'ato dell'azienda. 

La delegazione ha illustrato 
al ministro la grave situazio
ne economica e occupaziona
le dell'area napoletana e da 
parte sua l 'amministratore 
delegato della società ha chia

rito che al pregetto originario 
sono state apportate tutte le 
modifiche suggerite, come la 
riduzione - dell'altezza delle 
s trut ture fisse e la realizzazio
ne delle sovrastrutture in ac
ciaio con travature reticolari 
a cielo libero, asportabili in 
qualsiasi momento. 

L'amministratore delegato 
ha anche ribadito che lo sta 
bilimento di Bagnoli potrà es
sere spostato altrove quando 
ciò avverrà per l'Italsider. 
Inoltre la società si è impe
gnata. casi come l'azienda si
derurgica, a realizzare, con
testualmente al pontile, gli 
impianti di disinquinamento 
già concordati 

Vasta adesione alle iniziative del Comune 

La battaglia nelle scuole 
contro rosolia ed epatite 

Si prevede che almeno cinquemila bambine saranno vaccinate quest'anno per la malattia infantile 
1100 alunni sottoposti a diciassette esami batteriologici contro epatite virale ed altre malattie 

Hanno già ampiamente su
perato la cifra di 2 mila le 
prenotazioni sottascritte da 
genitori di a l t re t tante bam
bine delle classi quarta e 
quinta elementari per la vac
cinazione contro la rosolia. 
la malatt ia infantile che, se 
contrat ta in età adulta, o du
ran te la gravidanza, può pro
vocare gravissime anomalie. 

E' una cifra che comun
que. ci hanno det to alla di
rezione Igiene e sanità, sa

rà più che raddoppiata nelle 
prossime set t imane: questo 
fanno prevedere le notizie 
provenienti dalle scuole ele
mentari comunali. La cam
pagna antirosolia promossa 
da'.l'assessore prof. Antonio 
Cali ed estesa in tut te le 
ecuoie elementari napoleta
ne ha dunque dato i suoi pri
mi positivi risultati, confer
mati dal raffronto con le vac
cinazioni dell 'anno scorso, che 
furono appena 1.469. Ciò per

ché furono prescelti solo 12 
circoli e tre medie per l'in
tervento. che quest 'anno in
vece è stato esteso alla intera 
popolazione scolastica femmi
nile nell'età fra gli otto e i 
dieci anni. 

Le vaccinazioni inizieranno 
fra qualche giorno, appena 
le cartoline firmate dai geni
tori perverranno tut te all'uf
ficio, e si potrà predisporre 
il piano di intervento: i me
dici scolastici si recheranno 

Conferenza stampa dei dirigenti ARCA 

SÌCÓOP^AGRTCOLE 
OPERANO IN CAMPANIA 

Quindicimila i contadini soci — Le indicazioni dell'asso
ciazione regionale per superare la crisi dell'agricoltura 

• • La conferenza stampa te
nuta dal dirigenti dell'asso
ciazione regionale cooperati
ve agricole e della filiale cam
pana dell'AICA. è stata occa
sione per riesporre i proble
mi e le proposte per lo svi
luppo della cooperazione e 
per contribuire alla soluzio
ne della crisi. 

Erano presenti i responsa
bili di 50 cooperative ade
renti alla lega e di 4 asso
ciazioni di produttori; il pre
sidente dell'ente di sviluppo 
agricolo Marcello Santa Ma
ria il vice presidente della 
lega regionale Fiengo, rap
presentanti dei sindacati, del
la Alleanza contadini e del
la Coldiretti. il presidente del
l'ordine degli agronomi. 

Dopo una rapida introdu
zione del vice presidente del
la associazione cooperative a-
gricole. Volino, ha preso la 
parola il presidente dell'asso
ciazione, Beato, che ha fatto 
una analisi della crisi eco
nomica che. per quanto ri 
guarda l'agricoltura presenta 
una situazione estremamen
te preoccupante specie per 
quanto riguarda il comparto 
deli'ortofrutta (pomodoro in 
particolare), il tabacco, l'oli
vicoltura, il latte. 

Se l 'annata agraria del 1975 
h a visto aumentare la pro
duzione agricola del 2r«r, ha 
visto anche l 'aumento dei 
prezzi e dei mezzi tecnici de! 
I9r/f. Se si tiene conto che 
il reddito medio per et taro 
In Campania oscilla tra le 
800-900 mila lire, si compren
de la drammatici tà della si
tuazione. 

Peral tro una delle richie
ste italiane alla CEE: la di
fesa delle produzioni mediter
ranee, - non è passata, men
tre la svaluzazione, inadegua
ta, della lira verde del 6C,C è 
compensata da concessioni ad 
altri paesi della comunità. 

Di qui la necessità di ri
vedere la politica comunita
ria e gli indirizzi nazionali 
per quanto riguarda i finan
ziamenti gli investimenti, il 
credito agrario, la Federcon-
sorzi. l'AIMA. nuove e ade
guate leggi per la coopera
zione, le associazioni di pro
duttori, gli enti di sviluppo. 

Appare evidente, a questo 
punto, che una azione pro
grammata di rìequilibrio del-
ragTiooltura pone il proble
ma di un rapporto organico 
con l'industria, d i nuove scel
te produttive, dei costi, della 
assistenza tecnica, delle at
trezzature. di un nuovo ruo
lo dell'industria a partecipa
zione statale, e dell'ente re
gione. 

In proposito non si par te 
dall 'anno zero; il movimen
to rivendicativo ha già for
mulato precise indicazioni che 
vanno da una adeguata legi
slazione regionale per lo svi
luppo dei comparti produt
tivi. al credito, dalla assisten
t i , agli strumenti pubblici 
(ente di sviluppo, comunità 
montane) . Tra 1 temi illu

strat i da Beato ha avuto ri
lievo il problema del pomo
doro. In proposito l'associa
zione delle cooperative agri
cole ritiene fondamentali tre 
punti: "al prezzo, la qualità 
dei prdtìotti. l'utilizzazione di 
tutti gli impianti di trasfor
mazione. 

Necessari quindi, l'inter
vento della regione e del-
l'EFIM per a t tuare un piano 
straordinario dell'ente di svi
luppo. E' stato anche— reso 
noto Io sviluppo dell'attuale 
consistenza del movimento 
cooperativo agricolo in Cam
pania. Esistono allo stato 93 
cooperative aderenti e 4 as
sociazioni di produttori. I so

ci assistiti sono 15.000. l'esten
sione complessiva coltivata è 
di oltre 50.000 ettari. Risul
tati di rilievo sono stat i con
seguiti attraverso l'AICA nel
l'approvvigionamento colletti
vo dei mezzi tecnici e della 
commercializzazione dei pro
dotti 

Naturalmente, anche se con
sistente. questo sviluppo è 
ancora inadeguato rispetto ai 
problemi e alla domanda 
di partecipazione. Per que
sto emerge l'esigenza di svi
luppare le s trut ture, i pro
grammi comuni, le conver
genze con il movimento coo
perativo e contadino in ge
nerale, 

4T parallelo 
«Sociologo e cultore» 

Gli uscieri che lavora
no al Mattino non sanno 
più come regolarsi, da 
quando hanno appreso che 
il loro Mazzoni ha strap
pato una cattedra di so
ciologia all'università di 
Salerno, in quanto a cul
tore della materia ». 

Conoscetano infatti da 
anni il multiforme e ver
satile ingegno mazzoma-
no. ma ignoravano che 
oltre che poeta, naviga
tore, economista convcrti
to alle rivoluzionarie teo
rie dell'on. Colombo (quel
lo del crollo della lira. 
tanto per capirci) fosse 
anche un sociologo di qua
lità, Hanno deciso, per
ciò. tanto per togliersi 
dall'imbarazzo, di saluta
re di mattina il poeta, a 
mezzogiorno l'economista 
di vaglia, -di sera il socio
logo e sempre il navigato
re. dato che la principa
le qualità del Mazzoni e 
di saper navigare nel ma
re tempestoso della DC. 
alla costante ricerca del' 
le correnti migliori. 

In conseguenza della 
notizia diffusasi sulle 
nuove qualità sociologi
che del direttore — co
munque — un clima di 
gioia festosa (ma compo
sta» si è diffuso in tutta 
la redazione, estendendo
si finanche ai figli dei ti
pografi, che ieri sera in 
girotondo cantavano: 

« Sor Mazzoni è arci-
contento • per il nuovo 
apprezzamento ! giornali
sta o economista < di so
ciologia cultore i ogni co
sa che sia in vista l può 
ben farla il direttore! ». 

In verità i tipografi del 
«Mattino» hanno tra
smesso anche ai loro ra
gazzini (come dire?} un 
sano scetticismo verso le 
qualità mazzoniane, in 
particolare per quanto ri

guarda la stampa e l'in
formazione. 

Cosi che — sia pure a 
voce piit bassa — con im
pertinenza il coro conti
nua: « se il Mattino va a 
ramengo > se scontento 
fa il lettore i poco im
porta! non ci tengo i 
posso fare il professore ». 

Contagialo dalla ingiu
stificata euforia lo stesso 
navigator Mazzoni si eser
cita da un po' dì giorni 
ne! bel canto, anche per 
fronteggiare le tante ma
lignità stampate sul suo 
conto (e di cui II Mat
tino è stato impedito di 
dar notizia». 

Coù. assiso sulla sua 
poltrona, difesa da mine 
anti-Afeltra e da missili 
anti-Ghirelli. appositamen
te brevettati, sull'aria lar
ga del « barbiere di Sivi
glia ». gorgheggia: * sono 
un sociologo • sono un so
ciologo i sono un socio
logo di qualità •' se c'è 
bisogno eccomi qua ». 

Il cantautor Mazzoni 
ha avuto, mutile dirlo, un 
immediato successo di cri
tica e di pubblico. 

Come sempre, anzi, per 
le iniziative che riscuoto
no ampi consensi, sono 
immediatamente fiorite le 
più svariate imitazioni. 
così che stanotte tutta la 
tipografia del Mattino 
(proto compreso) cantava 
soddisfatta: « ogni cuore 
ha una capanna I ogni 
rosa le sue spine ' ma 
se il banco non c'ingan
na ' questa storia è a 
lieto fine: / col Mazzoni 
finalmente ' in pensione 
a non far niente I per la 
gioia del lettore ' che è 
ben sazio del cultore I del 
dottore e. anche del... na
vigatore. 

Gli rimane l'armatore! 

Rodi 

infatti nelle scuole e solo in 
caso di necessità i genitori 
saranno invitati a recarsi 
presso il più vicino ambula
torio scolastico. 

Nell'ambulatorio di palazzo 
San Giacomo infine 325 donne 
hanno risposto all'appello per 
la vaccinazione e si sono sot
toposte' ai prelievi per la 
ricerca degli anticorpi (se 
una donna ha già avuto da 
piccola la malattia, è inutile 
vaccinarla); sono state ese
guite già 290 vaccinazioni, e 
il lavoro prosegue con il per
sonale a disposizione di 
chiunque venga dalle 9 alle 
13 per sottoporsi, gratuita
mente, alla profilassi. 

Nelle scuole l'assessore al
la sanità sta agendo prima 
di tut to per assicurare condi
zioni di massima igiene: so
no stat i infatti intensificati i 
servizi di disinfezione, sia 
quelli normali che quelli su 
segnalazione di malattie so 
spette. Quando c'è un caso di 
epati te virale, le disinfezioni 
vengono ripetute più volte in 
breve tempo, e ciò vale molto 
spesso a rassicurare genitori 
ed insegnanti, giustamente 
preoccupati per il dilagare di 
questa tremenda malattia. 

Centro di essa infine si sta 
facendo anche qualcosa di più 
concreto: l'assessorato ha da
to inizio nei giorni scorsi ad 
un nuovo intervento di medi
cina preventiva presso il 75. 
circolo didattico (piaz-a Ne-
ghelli a Cavalleggeri Aosta) 
dove 1.100 bambini — con lo 
assenso e la collaborazione 
delle famiglie — vengcno set 
teposti a visite mediche gene
riche e specialistiche e ?.l 
prelievo di urina e di sangue 
per effettuare ben 17 esami 
batteriologici. 

Si cerca il virus dell'epati
te prima di tutto, quindi le 
eventuali tracce di altre ma
lattie che potranno essere co
si curate o scongiurate in 
tempo. Analogo « depistage » 
come è noto, è s tato esegui
to da una equipe di medici 
del a Cardarelli ». in collabo
razione ccn l'assessorato, sui 
bambini del 53. Circolo, sem
pre nella zona di Cavalleggeri 
Aosta, e i risultati delle ana
lisi saranno resi noti nell'as
semblea dei genitori. 

I 17 esami batteriologici oer 
i bambini del 75. Circolo ven
gono eseguiti dal centro di 
igiene del lavoro e lo istituto 
di igiene della 2. facoltà di 
medicina: l'indagine in corso 
( i prelievi sono iniziati da una 
set t imana) è la prima finora 
sviluppata in rapporto alle di
mensioni dell'intervento e al 
numero di accertamenti per 
o^ni singolo soggetto. 

« Al di là dei risultati im
mediati — ci ha detto il pro
fessor Cali — l'indagine ci 
fornirà elementi per valuta
re se è possibile inserire nei 
proerammi ordinari di medi
cina scolastica il depistage 
bio umorale: i dati che emer
geranno ci permetteranno una 
serie di misure da at tuare ne! 
prossimo futuro. Devo sotto 
lineare — ha proseguito lo 
assessore — l'estremo inte
resse e la collaborazione di
mostrate dalle autorità scola
stiche e dalla popolazione ». 

Nelle scuole è in corso an
che la profilassi contro 'a 
carie istituita già da un paio 
di anni : se ne occupa il "dot
tor Davide Donvito del'.a dire-
zicnp iziene e profilassi, con 
sei medici e t re assistenti: 28 
i circoli didattici interessati 
(a Seeondigliano. Chi-aiano. 
Miano. Seccavo. Rione Traia
no. Fuorigrotta e Vomero). le 
zone cioè dove è stata con
s ta ta ta una scarsità di fluoro 
nell'acqua potabile per un to 
tale di 511 elessi e 10.943 
alunni visitati nel corso di 
questo anno scolastico, con la 
somministrazione giornaliera 
di compresse di fluoro nelle 
zone cittadine dove si con
stata la maggiore incidenza 
della carie e la carenza di 
questa sostanza nell'acqua. 

Per concludere una notizia 
che interessa tut t i : un incari
cato dell'assessore il segreta
rio, compagno Emilio Lupo 
ed altri collaboratori s tanno 
studiando la possibilità di 
istituire una guardia medica 
festiva a, disposizione della 
cittadinanza, 

Alcune più gravi carenr-.e 
del trasporto pubblico, i pro
blemi della viabilità al Vo
mero e del lavori urgenti che 
provocheranno la chiusura ni 
traffico (almeno privato) del
la galleria « Laziale », sono 
stati esaminati nel corso di 
due riunioni a palazzo S. Gia
como. 

Hanno discusso gli assesso-i 
Buccico (municipalizzate) Ini-
bimbo (polizia urbana) i di
rettori ATAN. Sasso, e TPN 
Rossetti, gli Ingegneri Armen-
tano (capo dell'ufficio comu
nale traffico). Minutolo e 
Tranchese (dell'ATAN). i ran-
presentanti sindacali autofer
rotranvieri CGIL CISL UIL. 

Sulla viabilità al Vomero 
(c'è già un progetto del co
mune che prevede la separa
zione fra traffico privato e 
pubblico) nonché sulla ! 
strutturazione tariffaria desti
nata ad agevolare le cateni
n e più disagiate, i sindacati 
si sono riservati un più ampio 
esame e faranno conoscere 
fra breve le loro conclusioni 
al comune e all'ATAN. 

Per il potenziamento dei 
servizi di questa azienda sono 
state concordate alcune mi
sure a breve termine per eli
minare alcune carenze ma
croscopiche: l'ATAN farà su
bito alcune opere urgenti p»r 
gli impianti e la manutenzio
ne dei mezzi, ha disposto 
miglioramenti sostanziali del 
servizio, e, secondo accordi 
già presi in precedenza, ese
guirà i lavori della « Laz:a-
le » attuando una serie di m. 
sure per evitare disagi al'a 
cittadinanza. Nel corso degli 
incontri si è parlato ancne 
delle funicolari, in particolare 
del personale della «Centra
le»: mentre proseguono su 
questo tema gli incontri fra 
aziende e sindacati, il comu
ne appronterà gli s t rumenn 
anche, finanziari per la solu
zione dei problemi più ur
genti. 

Il tutto sarà definito e pociì. 
essere operativo entro la pri
ma decade di marzo. 

Per quanto riguarda le TPN 
l'amministrazione comunale 
ha confermato che la nomina 
del liquidatore, su designa
zione del consiglio comunali 
(il 26 marzo) avrà come fine 
la costituzione di un consoriio 
interprovinciale garantendo 
anche nella fase di transizio
ne la funzionalità del servizio 
e i livelli occupazionali. 

# Convegno 
sulla politica 
finanziaria 
del PCI 

Oggi alle 16,30 si terrà 
presso la federazione una 
riunione degli amministratori 
delle sezioni e delle cellule di 
fabbrica sul problemi relativi 
alla politica finanziaria del 
PCI (piano pluriennale auto
finanziamento, i mpostazione 
dei bilanci, rapporti ammi
nistrativi tra le diverse istan
ze di partito e tra il partito 
e gli eletti ad incarichi pub
blici). 

I lavori saranno conclusi 
dal compagno Geremicca. 

Il Mattino 
(disinformato) 

disinforma 
i suoi lettori 

Il giornalista che ha segui
to per «Il Mattino» la not
te della stangata fiscale non 
sapeva spiegarsi perché il 
paventato aumento dell'IVA 
sulla carne non c'è stato. 

Ha così inventato una bel
la storia, condita di rozzo an
ticomunismo e piena di bile 
contro Moro che ha osato 
ascoltare anche Berlinguer 
nel suo giro di consultazioni: 
sarebbe stato il segretario del 
PCI che, per difendere gli 
interessi delle « cooperative 
comuniste che controllano il 
mercato della carne » ha im
posto al presidente del con
siglio di non toccare l'impo
sta sulla carne. 

La verità, pubblicata ieri 
sulla stampa nazionale è che 
la CEE ha impedito che si 
aumentasse il costo della car
ne per difenderne le importa
zioni nel nostro paese e 
quindi gli interessi della 
Francia e della Germania, 
nostri principali fornitori. 
Disinformato, quindi, « Il 
Mattino », che ha addirittu
ra pubblicato l'articolo del
l'inefficiente cronista in pri
ma pagina. 

Nella foga anticomunista le 
notizie sfuggono, la verità 
sparisce e i criteri di una 
almeno decente informazione 
vanno a farsi benedire. 

UNIVERSITÀ' - Bilancio di un anno di direzione collegiale 

Policlinici: in entrambi 
è difficile studiare 

A colloquio con i compagni dell'UDA — Il problema della smobilitazione 
della U facoltà - Mancano tuttora le case dello studente ai Carnaiuoli 

Continuando la nostra pa
noramica sull'esperienza fatta 
dagli studenti universitari in 
un anno di .partecipazione ai 
consigli di facoltà ci siamo 
incontrati con l compagni del-
UDA del I e II Policlinico. 

In quale realtà si trova
no ad operare le forze de
mocratiche nella difficile 
situazione di medicina? 

« Per me — risponde Giu
seppe Sorrentino, candidato 
della Usta UDA al consi
glio di facoltà di medicina 
— I problemi dei policlinici 
abbracciano una tematica 
molto più ampia rispetto alla 
sola dimensione universitaria, 
in quanto le facoltà mediche 
sono da considerarsi come un 
ponte tra la s t rut tura univer
sitaria e il sistema sanitario 
e per ciò in 'esse si sommano 
le carenze dell'una e dell'al
tro. Ci siamo resi conto delle 
difficoltà di operare nel I Po
liclinico (13.987 iscritti) quan
do ci siamo scontrati con il 
problema della smobilitazio
ne. essendo essa legata alla 
ristrutturazione del Centro 

storico e ad una corretta po
litica delle sedi universitarie. 

La realtà del II Policlinico 
(6.512 iscritti) — aggiunge 
Pasquale Causa, capolista 

della 2. facoltà — è solo ap
parentemente diversa in 
quanto da noi dietro un alone 
di moderno tecnicismo si ce
la ancora una medicina vi
sta come monopolio di pochi. 
E" vero che abbiamo 105 au
le. un multianalizzatore, ml-
scroscopl elettronici, ma cosa 
ce ne facciamo di tutto ciò 
quando questa struttura non 
è s ta ta concepita come fa
coltà per studenti, ma piut
tosto come una grossa clini
ca privata, fonte di lucro e di 
potere per l vecchi baroni del
la medicina. 

A dimostrazione di tutto ciòjjL 
sta il fatto che il 93'i d e l l e ^ 
aree edificate costituiscono 
supporti clinici mentre fino 
al mese scorso mancava la 
mensa e tuttora non ci sono 
case per studenti. 

« La realtà dei due policli
nici — sintetizza Sorrentino — 
è dunque la stessa nella mi
sura in cui sia al I che al II 

Decine di persone a Torre Annunziata 

Gli tolgono il mitra 
e fanno scappare 
i contrabbandieri 

Un movimentato episodio 
che ha avuto per protagoni
sti ieri, a Torre Annunziata, 
una pattuglia della guardia 
di finanza e alcuni contrab 
bandieri si è concluso con 
l'arresto di due persone. 

Verso le tredici il centro 
operativo della legione della 
guardia di finanza avvertiva 
tutt i i reparti di stare al
l'erta, perchè al largo di Tor
re Annunziata si notava un 
movimento sospetto di bar
ene con tutta probabilità ap
partenenti a contrabbandieri 
di sigarette. Infatti, poco più 
tardi, venivano sbarcate al
cune casse di « bionde ». In
tanto. alle tredici e t renta, 
una pattuglia della guardia di 

Sequestrati 400 grammi di hashish 

Arrestati tre corrieri 
della droga al Vomero 

Il quantitativo era probabilmente diretto alle scuole del quartiere - Gli 
agenti, travestiti, da operai ENEL, intervenuti al momento della vendita 

Tre arresti per detenzione 
e spaccio di sostanze stupe
facenti (hashish, per la pre
cisione). seno stati operati 
ieri mattina dalla squadra an 
tinarcotic: delia questura, di
retta dal dottor Franco So.i-
meno. 

I tre spacciatori sono Car
mine Stnno. di 23 anni, do
miciliato in via Massimo 
Stanzione 21 a Napoli, secon
da professione parrucchiere; 
Salvatore Limone, di Napoli. 
24 anni, domiciliato in via 
Petrarca 26. rappresentante 
di calzature di una fabbrica 
di Casalnuovo: Salvatore A-
niello, di 20 anni, abitarne 
a Pianura, in via Trencia 1. 
rappresentante di una ditta 
di impianti di riscaldamento. 

I tre sono stati arresta": 
mentre, nei pressi dello sta
dio Collana, stavano per ope
rare la consegna della mer
ce. un "pane" di 400 grammi 
di hashish, sequestrato dalia 
polizia, ad un acquirente cn^ 
è riuscito a fuggire appena 
avvedutosi della presenza dei-
la PS. Gli agenti della squa
dra narcotici, dopo una serie 
di appostamenti e di pedina
menti nei pressi delle scuole 
del Vomero. divenuto negli 
ultimi tempi fiorente merca
to di droga, erano venuti »• 
conoscenza de l l ' appun tamelo 
per la consegna dell'hashish. 
Travestiti cosi da operai del-
l'ENEL e. stipati in un fur
goncino della società, si sono 

presentati anch'essi all'ap
puntamento. 

I tre spacciatori, nelle ta
sche di uno dei quali è s t a : i 
trovata anche l'assaggio che 
abitualmente si fornisce al
l'acquirente. seno giunti in 
uoa FIAT 126 targata NA 
886956. Anche l'acquirente r> 

i giunto in una « 126 » ma. ;o-
» me dicevamo prima, è riu

scito a fuggire un attimo pn 
ma dell'intervento dei fm'.ì 
operai dell'ENEL. Ben altra 
sorte è toccata ai tre spa».-
ciatori già associati al carce
re di Poggioreale. Sono .!i 
corso le indagini per verifica
re quale ruolo abbiano i tre 
nell'organizzazione che « ser
ve » la zona del Vomero e per 
identificare l'acquirente. 

finanza intercettava in via 
Macello Vecchio, a ridosso 
del porto, un furgone Fiat 
238 targato NA 608683. Il bri
gadiere Adriano Donello e i 
finanzieri Muzi e Cardarelli 
ordinavano l'alt alla vettura, 
che però non si fermava e 
anzi accelerava e si dava 
alla fuga. 

E" cominciato allora un in
seguimento durato un quarto 
d'ora per Torre Annunziata. 
11 brigadiere Donello ha spa
rato col mitra, colpendo il 
furgone alle ruote posteriori 
e costringendolo a fermarsi 
in via Cuparelle. L'autista 
riusciva a fuggire, mentre. 
come hanno poi dichiarato i 
finanzieri, si radunava nella 
zona una fella di una quaran
tina di persone, at t irata dagli 
spari, che ha bloccato la pat
tuglia per permettere la fuga 
dei contrabbandieri. Un uo
mo ha strappato di mano il 
mitra al Donello, che, dopo 
un breve inseguimento a pie
di. lo perdeva di vista. Con
temporaneamente venivano 
tagliati i fili della antenna 
della radio per non far dare 
l'allarme e spariva d'improv
viso il furgone dei contrab
bandieri. 

Avvertiti da una telefonata 
anonima accorrevano sul po
sto polizia e carabinieri che, 
nel corso di un rastrellamen
to. ritrovavano il furgone. 
vuoto, alla traversa Siano 32. 
In un appartamento delle vi
cinanze venivano sequestrati 
30 Kg., di sigarette, e veni
vano arrestati Benedetto Ma
rano di 45 anni e Michelan
gelo Cirillo, ventiduenne, ri
conosciuti dai finanziarie co
me due tra i protagonisti del
la vicenda. 

Più tardi, in un casolare 
sul litorale è stato ritrovato 
il mitra. Proseguono le inda
gini per identificare tutti I 
responsabili del movimentato 
episodio, con vaste 'battute ' 
in tutta la zona di Torre An
nunziata. 

IL PARTITO 

PICCOLA CRONACA 
IL G IORNO 
Oggi sabato 20 marzo 1976. 

Onomastico: Claudia (doma
ni: Benedetto). 

BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vivi 98. nati morti 34. 

GRATIS SUGLI 
ASCENSORI • 
COMUNALI 

Su proposta dell'assessore 
ai Lavori pubblici e Servizi 
tecnologici. Giulio Di Dona
to. l 'amministrazione ha de
liberato che non si paghi 
per l'uso degli ascensori pub
blici installati nelle sedi co
munali di Palazzo S. Giaco
mo. del Maschio Angioino, 
di Via S. Matteo e dell'edi
ficio di S. Domenico Soria
no (Piazza Dante) , nonché 
di quelli installati in Castel 
Capuano, Corte di Appello, 

; Procura della Repubblica e 
j Pretura, e degli ascensori 
; in servizio pubblico del Pon

te della Sanità e del Ponte 
di Chiaia. 
LUTTO 

i E" improvvisamente dece
duto il compagno Pasquale 
D'Antonio nobile figura di 
militante comunista e. pro-
biviro della sezione di Se-
condigliano centro. 

La Federazione comunista 
e l'Unità si associano al do
lore della moglie e del figlio. 
FARMACIE NOTTURNE 

S. Ferdinando: via Roma. 
n. 348. Montreal vario: piazza 
Dante. 71. Chiaia: via Carduc
ci, 21; Riviera di Chiaia. 77; 
via Mergellina, 148; via Tas
so, 109. Avvocata: via Mu
seo. 45. Mercato-Pendino: via 
Duomo. 357; piazza Gari
baldi, 11. S. Loreroo-Vicaria: 

CONGRESSI 
Oggi si svolgeranno i se 

guenti congressi sezionali : 
Corso Vittorio Emanuele: 
ore 16; Marano, ore 18. con 
Olivetta; S. Antonio Abate. 
ore 18; S. Giuseppe-Porto. 
ore 18. con D'Alò: Melito. 
ore 18; Frat taminore. ore 18: 
Portici (sottosezione) ore 18. 
con De Cesare; Gragnano 
« Caprile ». ore 18: Marianel-
la ore 18. 
COMITATI DIRETTIVI 

Ischia, ore 19. comitato di
rettivo con I. Daniele; a Giu
gliano, ore 19. con Marzano. 
CONSULTA INSEGNANTI 

Oggi, alle ore 17. al circo
lo « Labriola ». piazzetta Ma
tilde Serao 19. prima riunio
ne della consulta provincia
le degli insegnanti comuni
sti con F. Zappa. 

si frappongono una 6erle di 
ostacoli alla vita degli stu
denti in facoltà e non si ten
de ad una reale qualificazio
ne del medico: al I per ca
renze strutturali, al II per 
una scelta politica ». 

In questa visione genera
le delle facoltà mediche 
come avete, e come inten
dete sfruttare la presenza 
nel consiglio di facoltà? 

Risponde Marco Petrolio: 
« Abbiamo lottato per una 
reale attuazione del diritto al
lo studio, conquistando la 
mensa e l'apertura di nume
rose aule per studiare. Per la 
qualificazione degli studi ci 
siamo battuti e ci batteremo 
per nuove forme di didatti
ca. Dai primi di marzo, per 
esempio, è cominciata l'espe
rienza dell 'internato (pratica 
presso cliniche e istituti) ob 
bligatorio, pur con tutti i li
miti — che noi dell'UDA ab
biamo numerose volte denun
ciato — dovuti alla discrimi
nazione verso gli studenti fuo
ri sede. Per superarli propo
niamo l'estensione di questa 
innovazione agli ospedali re
gionali e di zona ». 

« La situazione alla l.a fa
coltà — ci dice Ciro Orria 
presente da un anno nel con
siglio di facoltà — è più com
plessa. infatti alla lotta per 
un rinnovamento dei conte
nuti si aggiunge quella per la 
ristrutturazione della esisten
te. Queste condizioni ci han
no portato od organizzare un 
convegno a cui hanno parte
cipato sindacati, partiti poli
tici e naturalmente il CdF. 

Per noi dell'UDA quello del 
convegno è stato un primo 
momento per gettare sul tap
peto la scottante questione del 
I Policlinico, infatti è nostra 
intenzione continuare la lotta 
senza settorialjzzarsi. apren
do al contrario un ampio di
battito sul rapporto tra facol
tà mediche e territorio. Nel
l'immediato l'UDA propone 
una riduzione del numero de
gli studenti (e dei posti-letto) 
attraverso l'attuazione di una 
facoltà a Salerno e di adegua
te s trut ture assistenziali al II 
Policlinico. Ciò comporterebin 
be la possibilità di at tuare 
una reale preparazione dei 
futuri quadri sanitari, condi
zione inalienabile per una cor
retta visione della medicina ». 

Si rafforzano le iniziative 
per il fine settimana dei gio 
vani della lista dell'ULD m 
preparazione della prossima 
consultazione del 24 e 23 
marzo. 

Ieri lo schieramento unita
rio ha pubblicato una lista 
che esprime in maniera sin
tetica il programma e le esi
genze degli studenti che stu
diano nell'università di Sa
lerno. 

Si t ra t ta di una proposta 
di mobilitazione politica sui 
temi dell'università inquadra
to nel problema della rifor
ma vista nel quadro com
plessivo di un processo di 
rinnovamento del paese. I 
giovani dell'ULD (FGCI 
FGSI - FGRI - PDUP - AO) 
sono impegnati in una bat
taglia politica che li porta 
a confrontarsi con due tcn-
denze, presenti nelle altre 2 
liste, che allontanano entram
be gli studenti dai reali pro
blemi dell'università. 

La battaglia è contro il mo
deratismo sostenuto dalla li
sta « presenza democratica » 
che comprende la DC e « Co
munione e Liberazione» e la 
lista « Movimento studente
sco » che esprime una ten
denza demagogica e settaria. 
« In questi giorni — afferma
no i compagni De Pascale. 
segretario della FGCI. Ro
seo. De Simone ed altri — 
siamo stati impegnati all'In
terno delle singole facoltà 
per sviluppare un dibattito 
articolato nei corsi, degli i-
stituti e in decine di inrontn . 
collettivi ed assemblee per 
avviare un movimento degli 
studenti che riesca ad incide
re. più del passato nella vi
ta e nelia s trut tura stessa 
dell'università. 

Fat to estremamente signi
ficativo sono le assemblee 
previste per domani e per do
podomani e lunedi. A Batti
paglia con De Simone, a Vie-
tri con Roscom a Torrione 
con Lanocita. a Nocera Infc 
nore con De Pascale, a Pa-
stena (direttivo di sezione del 
PCI) con Moscatello, a Cai-
cedonia. assemblea FGCI con 
Conte, domenica invece a E-
boli con Lanocita, ad Angri 
con De Felice, a Campagna 
nella sala comunale con De 
Pascale, a Vietro con De Fc 
lice. Lunedi a Cava con De 
Pascale e a Montoro con De 
Simone. 

via S. Giovanni a Carbo
nata. 83: Stazione Centrale 
(corso A. Lucci. 5t. Stella-
S. Carlo Arena: v. Fona . 201; 
via Materdei. 72. Colli Ami- ; 
nel: Colli Aminei. 249. Vo
mero-Arenai la: via M. Pisci-
celli. 138; piazza Leonar
do. 28; via L. Giordano, 144; 
via Mediani. 33; via Simone 
Martini, 80; via D. Fonta
na. 37. Fuorigrotta: piazza 
Marcantonio Colonna. 31. 
Soccavo: via Epomeo. 154. 
Secondigliano: corso Secon 
digliano, 174. Bagnoli: Campi 
Flegrei. Ponticelli: viale 
Margherita. Poggioreale: via 
N. Poggioreale, 45'B. S. Glo 
vanni a Teduccio: Corso, 637. 
Posillipo: via Posillipo. 239. 
Barra : corso Sirena, 384. 
Pit t inola . Chiaiano - Maria-
nella: corso Chiaiano, 28 
(Chiaiano). Pianura: via 
Duca d'Aosta, 13 (Pianura) . 

COMUNE DI SALERNO 

AVVISO DI LICITAZIONE 
x r la costruzione dei seguenti asili nido: 

— IxAto A) asilo nido - rione Maricorda - Importo • 
base d'asta di L. 142.965.000. 

— Lotto B) asilo nido - rione Pastena - Importo a base 
d'asta L. 137.815.000. 
Le suddette opere fruiscono dell'intervento regionale 

di cui alla L. R. n. 30/1975. 

Procedimento della gara: art. 89 lett. a) del R.D. 
23 5 1924 n. 827 e art. 1. lett. e) e art. 3 legge 2-2-1973 n. 14. 

Termine per la presentazione delle domande da parte 
delle imprese: giofni 10 decorrenti dalla data di pubbli 
cazione del presente avviso sul bollettino ufficiale della 
Regione Campania. 

IL SINDACO 
Avv. Alberto Clarizia 


